

Viernes 18 de Octubre de 2024

Sr. Carlo Díaz Sánchez
Fiscal General de la República
Poder Judicial de Costa Rica



15:01
18/10

Estimado señor:

Nuevamente un hecho de sangre conmueve las entrañas de la Patria. Un joven lleno de vida, con un futuro por delante, futbolista, un muchacho lleno de talentos y habilidades, vigoroso y saludable, es segado por las balas en la flor de su juventud.

El brutal asesinato de Izhar Quirós Acevedo debe ser investigado hasta las últimas consecuencias y sus responsables castigados. Se trata de un crimen que simplemente no puede quedarse impune, pues ofende a la constitución de nuestra sociedad, basada en el derecho y la institucionalidad, en la fe cristiana y en el respeto a los derechos humanos.

Estimado señor Fiscal, los obreros humildes, los labriegos sencillos de este país le pedimos, haga todo lo que esté a su alcance por garantizar la seguridad y la paz en nuestros barrios. Sabemos que no está en sus manos implementar todas las políticas de prevención e inversión social necesarias para prevenir estos hechos de sangre y que los jóvenes no se vean tentados por las mieles engañosas del narcomenudeo y del sicariato. Sin embargo, el crimen debe ser castigado y en este momento nuestras zonas costeras requieren intervención policial y judicial efectiva y decidida para contener la crisis de criminalidad que estamos todos los días pagando con demasiada sangre.

No tema, señor Fiscal, hacer lo que debe hacer para el agradecimiento eterno de la Patria. Hoy es nuestro deber principal proteger el derecho de los inocentes, el de los ciudadanos de bien, el de las víctimas de los crímenes que en Costa Rica se están cometiendo doquier. El Presidente Bukele tuvo que implementar medidas drásticas para rescatar a El Salvador de las garras de las narcobandas y de los extorsionadores violentos. No tema usted implementar las medidas que sean necesarias para darle salud y paz de nuevo a nuestra Patria campesina que amamos, la que inspiró "Casonas viejas" y "La guaria morada". Por esa Patria, vale la pena que los politiqueros e irresponsales hablen lo que quieran en contra de los buenos funcionarios que deseen sumarse a emprender la necesaria cruzada de la seguridad y la repacificación del terruño que es nuestra madre amada, Costa Rica.

Cuente con todo nuestro apoyo en esta urgentísima tarea.

Saludos cordiales,

Bruno de Jesús Coto Barboza
Secretario General

Miguel Marín Calderón
Secretario de Organización

Confederación Unitaria de Trabajadores

Diana Ibarra Marín
Secretaria General

Confederación Costarricense de Trabajadores Democráticos (C. C. T. D. R. N.)